

# ¿Quién me traerá el té?

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 26, 2019](#)

Mientras leía y escuchaba entrevistas sobre el Brexit y otros temas relacionados, me encontré con un panel en el que se debatía sobre el Brexit y si Gran Bretaña debería seguir formando parte de la Unión Europea o no.

Mientras se exponían los puntos de vista de ambas partes, los espectadores tenían que plantear preguntas. Una persona preguntó cómo esto afectaría a Gran Bretaña financieramente, y el micrófono pasó a una mujer de unos 70 años (o eso supongo), que planteó el contraargumento más importante en lo que respecta a por qué Gran Bretaña tiene que convertirse en un agujero de mierda existencial total y ser progresivamente invadida por extranjeros y musulmanes. Musulmanes, de los cuales una llamativa mayoría no se integra (9 de cada 10 no lo hacen) y una mayoría que supera el 40 o el 50% (porcentaje admitido) responde en las encuestas que "sí quieren la ley islámica en Gran Bretaña".

Muy preocupada, coge el micrófono y hace la más importante y genial de todas las preguntas, dirigiendo la seria pregunta a todos los intolerantes y nazis del estado contrario, como la verdadera izquierdista humanitaria (con un fetiche por esclavizar a la gente de bajos salarios ocasionalmente). Luego, dispara la pregunta de los 6 millones: "¿Pero ¿quién me servirá el té en la Cafetería si se van todos los inmigrantes?".

En esta misma pregunta se deduce todo. Por un lado, el estado mental medio de los goyim animales del siglo XXI. Por dos, el retraso y sentimentalismo de los esclavos, y cómo se usa constante-mente en oposición a, literalmente, el bienestar y la vida de todas las demás personas. Por tres, la falta de conciencia y la absoluta ignorancia que algunas personas tienen y la cantidad de lavado de cerebro cuando un cerebro está corroído sin posibilidad de reparación. Cuatro, las incesantes cantidades de egoísmo encubierto bajo una pseudo moral izquierdista de cómo "todo el mundo debe tener las mismas oportunidades y trabajo" (si sus pieles son de color, porque de lo contrario, pueden ser violados en piscinas en la infancia por todo lo que a nosotros (Kalergi) "europeos" nos importa).

Por supuesto, se puede intentar hacer de esto algo más inteligente. Le han lavado el cerebro, de acuerdo. Pero lavarle el cerebro a un ser humano hasta ese punto también demuestra que hay una forma animadora de estupidez gigante en dicha persona.

Aquí tenemos a Gran Bretaña entrando en la mierda literal a velocidad de catapulta, bloqueada por las cosas decididas por el pueblo (La democracia, por si no lo sabías, es irrelevante si no tienes judíos detrás de las decisiones "democráticas" de la mafia), pero la pregunta importante es: "¿Quién me traerá el té?".

En esta gama de argumentos se encuentran todos los argumentos puramente sentimentales con respecto a las llamadas "Políticas de Migración". La mayoría de las veces, nadie tiene una respuesta política a los bajos salarios, la criminalidad desenfrenada y la destrucción o asimilación

cultural y racial. La izquierda sólo tiene "muh sentimiento" y muh "protegemos sus derechos, los traemos y nos encargamos de la violación después" ese tipo de tonterías.

Si uno se preocupa por su taza de té, también tiene que considerar que dentro de 20 años puede ser la única persona blanca de su ba-rrio. Casi postrados en cama, su vida cotidiana consistirá poco a poco en intentar ir al mercado y en que les roben su prometida pensión, que les será recortada.

En cuanto a sus nietos, tendrán que vivir y crecer en un territorio hostil. Cuando ellos mismos tenían 10 años, su mayor problema era si tendrían que jugar con sus amigos en su barrio seguro, pero sus hijos de 10 años serán a su vez agredidos sexualmente en piscinas, y muchos niños irán a escuelas llenas de terrorismo, cuchillos y violaciones.

Eso, si para entonces no tenemos ya prostitución infantil en Europa, o si estos niños de 10 años no son obligados a casarse con su propia familia y primos, bajo la ley islámica.

Para que esta señora pueda tener su té salvaguardado, toda su raza tendrá que ser asimilada y destruida por una turba invasora literal. ¿Qué son las naciones y las fronteras para el té de esta señora?

El té es más británico que el pueblo británico. Hay que proteger el té. Podemos permitirnos perder una nación blanca, pero no podemos permitirnos perder el té de esta señora. Eso sería una catástrofe.

Por muy inteligente que sea, no entiende que los británicos des-empleados y las personas que necesitan un trabajo pronto, y que están por debajo del umbral de pobreza, podrían servirle el té en su lugar, después de todo, como ha sucedido durante cientos de años. Gente con la que realmente está relacionada por sangre y que es mucho más probable que no la trate como una bolsa de basura cuando crezca, y cuando ya no pueda sostener su té.

Aparte de eso, también vemos el hedor del falso humanitarismo. La gente quiere ser "humanitaria", pero en el extranjero. No importa si la gente de su propio país está siendo desplazada, abandona sus ciudades o es atacada en atentados terroristas. Lo único que importa es que le des trabajo a alguien de otro país en una cafetería para que sientas que actuaste como un Buen Rabino Jesús.

Si eso indirectamente también crea naciones violadas y destruidas, niños asaltados por órganos, y mafias y bandas que uno palidece-ría hasta de pensar y perdería su humanidad en un instante al ver cómo se organizan, está bien. Al menos, tendrás tu té.

En este mundo hay dos cosas importantes. Una son los "Muh Sentimientos" de la gente. Sólo, el Muh Sentimientos, de las personas que los judíos dictan "Muh Sentimientos" importa, sin embargo. Como los sentimientos de los niños violados no importan. ¿Se derrumbará la raíz de toda la existencia civilizada de la tierra? Eso tampoco importa. ¿Se detiene y encarcela a gente por tuits en una nación que hace unas décadas era campeona de la libertad de ex-presión al lado de EE.UU.? Eso tampoco importa.

El té de la señora y sus sentimientos heridos por no ver a un siervo migrante de bajo salario trayéndolo, están muy heridos, y tenemos que respetarlo. También tenemos que respetar y acoger a todo el tercer mundo en Europa como resultado de nuestra "humanidad".

En cuanto a la humanidad hacia nuestro propio pueblo, descartar esto. Está bien si Gran Bretaña en 20 años o menos puede tener la ley Sharia. Bajo la cual esta mujer se verá a sus 80 y 90 años apaleada en las calles por el color de su piel. Con los ojos amoratados y la espalda rota, viviendo en una zona prohibida, puede que disfrute de un apartheid británico.

Pero todo esto es insignificante para los malvados nacionalistas y la gente que odia los sentimientos de los demás, y su irracionalidad. "Todos somos iguales, todos tenemos los mismos derechos, y todos merecemos ser escuchados por Nuestros Sentimientos". Como el Macarrón Democrático escuchaba a su pueblo cuando cobraba demasiados impuestos. Hizo falta que la gente incendiara Francia durante dos meses para que cambiara de ruta, y sólo después cesaron los abusos.

La situación es que la libertad exige sacrificios. Si alguien no quiere sacrificar su taza de té para evitar la asimilación racial y la destrucción se equivoca. Otro error es el siguiente: No renuncias a NADA si te opones ahora a toda esta locura. Sólo renuncias a todo, y PERMANENTEMENTE, si permites que esto ocurra.

Nosotros los Blancos sólo hemos ganado cuando hemos levantado nuestras cabezas en apoyo de lo que es correcto y beneficioso. En el mismo momento en que bajamos la cabeza ante la decadencia de nuestros

enemigos, lo perdimos todo, y sobre todo, nuestro pueblo y nuestra humanidad.

Si aceptamos la verdad lo antes posible, los resultados cataclismos de estos engaños se reducirán, y posiblemente incluso se anularán. Todo podría resolverse pacíficamente. Cuantas más personas se sientan como patos y vean venir al enemigo con la espada en el cuello, más inevitable será la situación, y el enemigo triunfará finalmente.

Pero eso aparte,

"Sólo respóndeme a las preguntas importantes - ¿Quién me traerá el té?"

Hay que poner fin a la ignorancia y la estupidez que amenazan la vida.